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Corona? Da ist was! Wie der Caravan Salon mit seiner Rolle als Pionier umgeht
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Info: Der Caravan Salon 2020 ist das Testbett für eine ganze Branche. Die erste große
Publikumsmesse nach Beginn der Corona-Maßnahmen wird er sein. Die Messe Düsseldorf
hat dafür ein Hygienekonzept entwickelt, dass den Online-Ticketkauf verpflichtend einführt,
Kontrollen und eine begrenzte Besucherzahl beinhaltet. Die Trends der Messe stellt Stefan
Koschke aber auch vor.

Koschke antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie sieht der Caravan Salon im Corona-Jahr aus?

2. Zum Konzept gehört auch, dass die Kassen an den Eingängen nicht öffnen. Wie
kommen die Besucher an Karten?

3. Wenn ich als Besucher einen Schnupfen oder eine Allergie habe, werde ich dann auf das
Gelände gelassen? Ich könnte ja auch ein Corona-Patient sein.

4. Mit zum Caravan Salon gehört ja auch, dass sich die Besucher die Fahrzeuge von innen
ansehen können. Gibt es dabei in diesem Jahr Einschränkungen?

5. Zum Kernthema der Messe: Welche Trends zeigen die Aussteller in diesem Jahr?

6. Wie viel Geld sollte ich denn beiseite legen, wenn ich mich mit dem Thema als Einsteiger
beschäftige? Und gibt es auch in diesem Jahr die StarterWelt als Beratungscenter?

7. Caravaning und Bike haben Sie als Programmpunkt der Messe genannt. Was stellen Sie
dabei vor?

8. Wie sieht denn das Angebot in diesem Jahr überhaupt aus? Sind die Aussteller schon
wieder bereit, auf eine Messe zu gehen?
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